
Ｔ．日常生活の中で、買物するのに困っている実態や、要望などあればお

聞かせ下さい 

・近所に売店がなくなって大型店まで行くと重いものが持てなくなったので、配達など

のサービスがあればよいと思う。（80 代） 

・①CD や DVD 等販売の店があったのが現在無くなっているが、復活してほしい。②吉

野家や松屋の様な軽食店があると良いと思う。（80 代男性） 

・年金生活なのでどんな返事をすればよいのかわかりません。（70 代） 

・ 近は新聞もテレビも広告ばかりが多くなり、これでもかこれでもかと言わんばかり

に増えています。また、同じニュースを何度も繰り返し流し、我々はその無駄を見せら

れて金を支払わされています。この無駄を半分以上減らしてもらいたい。だんだん一般

市民を馬鹿にしている様にとれます。自分等の利益が優先する方針でテレビも新聞も同

じことを繰り返すな！と言いたいです。公告はその分だけ料金を安くするなら良いが、

人を馬鹿にしていると思います。長年思っていることで 近は特にひどいと思います。

（80 代男性） 

・地域によって商店街が徐々に閉店する店舗があり、コンビニ、スーパーはあっても近

くに無ければ大変です。配達も現在ほとんどが宅配業者と同じくらいの料金がかかるの

で、年金生活生活者は自分の足で重たい物も持たなくてはなりません。個人商店であれ

ばコミュニケーションも取れて楽になると思いますので応援して下さい。（70 代女性） 

・品川区の共通健は愛用。なるべく地元で買物している。リサイクル店が多いのがよい。

自分も持ちこめる。あかずの踏み切り。（30 代女性） 

・今は外出しているけど。病気になったらと思うとさみしい。一人身ですから。（70 代

女性） 

・自転車の主婦や、子連れの親が道でも店内でも我が物顔。母親の保護も重要だが、保

護されることが当たり前となり人間が破綻している。地域の健全な発展には、まず人間

性を取り戻す機会が必要。あと路上禁煙や、飲食店で分煙がされていないところが多く

困っている。特に路上喫煙は避けることが出来ないので本当になんとかしてほしい。（30

代男性） 

・今のところ元気で困ってないが、これから先は分からない。足腰が弱れば買物・医者

に行くのは困ると思います。（70 代女性） 

・①自転車でウォークマン、携帯を見ながらの運転車が多く、足が悪いので機敏な動作

がとれず、こわい目に何回もあっている。中・高校生、若者 30 代くらいまでが多い。

②住宅地の道路を携帯電話をかけながら片手で運転して（スピード出して）いくバカ者

が多くいる。（60 代女性） 

・高齢者に（高齢者の安心に目を向けた、具体的な取り組みを求めたい。（40 代男性） 



・自転車置き場の不足と不便さ（自転車での買物が多いので）（40 代女性） 

・全てのものが高すぎる（50 代男性） 

・別紙で書きます。（70 代女性） 

・大崎駅周辺には大きなスーパーが無くなり非常に不便である。箱物ビルではなく住民

を主体としたショップが必要と思う。（60 代男性） 

・シャッター通りが増加して街がさびれ買い物が便になった。不法駐輪が駅の近くなど

で多く迷惑。危険である。（80 代男性） 

・老人になって歩行が困る。（80 代男性） 

・特にないです。恵まれています。（40 代男性） 

・逆に近所にマイバスケットが出来て便利になった。（男性） 

・近所に買い物する所がない。（60 代女性） 

・裏通りの商店街がなくなり、小さな物でもスーパーへ行かなくてはならないことに腹

立たしさを感じます。（80 代女性） 

・今や共産党のみが信頼できる党です。社民、民主党内の民社派、輿右とか横野章松他

のダラ幹ぶり。中でも輿右など小沢の防波堤。金力にへつらって、情けないです。共産

党に対するアレルギーや党を視野に入れない若者達を少し宛てに、資本主義経済の矛盾、

破綻を長期的視野で浸透させ、目を開かせなければ、と思います。どうぞ、粘り強く頑

張って下さい。（80 代男性） 

・手押しの車に腰や背中が伸ばせず二重になって坂道を上ったり下ったりしている老人

を見かける。自分があのようになるのはいつからだろうか。その時はどうしたらよいだ

ろうか、人ごとではない。支援してもらうにも、介護施設に入るにも、お金と相談せね

ばならないだろう。配達してくれる店の一覧表などもあると便利かも知れない。（80 代

女性） 

・店がせまく商品が山積みで、自転車がいっぱい止まっていておちついて買えない。武

蔵小山パルムでの自転車のおきかたを左右から真ん中の一列のみにするとか、徒歩の片

側だけは置けるようにしてほしい。コーンを置いたりしてそれがジャマになっている

（マック横など）。（30 代女性） 

・ファミリー向けの食品や生活用品をあつかう店は多いが、必要なものが必要なだけ、

手に入れるには遠くへいったり日中の営業時間内に行ったりと不便さは変らない。（50

代女性） 

・残業代のため。商品が値引きを通りこして、商品がない、店が開いてないことで困る

ことがある。残業は省エネにならず、非エコ！（50 代女性） 

・金、足、体、すべて困るけど私は生きてる以上、自分でできる限り。今まで他人はア

テにならぬと知りつくした。猫ババする人いなくなれ。人間は少なくなる、税金は多く

なる。 

・商店を作るより、緑地を多くしてほしい（80 代女性） 



・区の商品券を、商店街だけでなくヨーカ堂などでも使えるようにしてほしい。（70 代

女性） 

・安いスーパー等が一定の場所に集まりすぎ！！ 野菜等が高く、子供の栄養バランス

を考えたいが買えない。（30 代男性） 

・戸越銀座通りの近くに住んでいますが、専門店がへってコンビニも減り生活しにくく

なって来ています。（70 代女性） 

・私はオンボロマンション（狭い）を持っているばっかりに、月 6万少々の年金で暮し

ています。マンションの管理とその他の支払だけでも毎月 1 万 8000 円必要です。とて

も暮せません。公の所にも住めず、生活保護も受けられず・・・。生きていくのはつら

い事です。（70 代女性） 

・食べ物等もっと安くしろ。（70 代男性） 

・近々の商店街に店が減って、食料品等、買物が不便になっていく。弁当の宅配がある

と助かる（５００円位）。（70 代男性） 

・近隣に商店街が少ない。マイスター等も遠く関係ない。（30 代女性） 

・昔とくらべると便利になったのではないでしょうか？（30 代女性） 

・年を重ねると重い家具に移動、少しの修理等、若い人力が欲しい時があります。学生

がボランティア活動で助けてくれる様な組み合わせは出来ないものでしょうか？（60

代女性） 

・配達をしてもらうのにも、お金がかかるので。（70 代女性） 

・わが家のまわりの商店街は活気がなく、一つ一つ、つぶれてシャッターがおりてゆき

ます。大型スーパーなどと共存できる商店街づくりや助成金などで、地元商店街の活性

化を望みます。（50 代女性） 

・立会道路（西小山駅から昭和大学病院への道）が雨の日になると歩道が水たまりだら

けで歩けない。←足がつるほど。せっかくの桜並木なのに。大井町駅（東急線）から歩

道に出るためにたった数段をエレベーターを使わなくてはいけない。スロープはつくれ

なかったのか。（30 代女性） 

・買物ではないが、五反田図書館が出入り口が急な坂を登りきった所にあるので、音楽

ホール横（駐車場の方）に門扉があるので、そこから出入りさせてほしいと思っている。

（障害があり、坂や階段は負担名ため）（60 代女性） 

・特に１人暮しの年寄は１ケ月に 1 回買う米でも大変です。１回に運べないので何回も

スーパー、店に行かなくてはならない。配達してくれる店は少ない。（70 代女性） 

・今のところ困ってはいない。（80 代女性） 

・古い店が次々閉めている。地域商品券の発行を増やすべき。（40 代男性） 

・一人生活で、日常生活にも困難になり、整形通院中。介護保険申請は駄目。保険料の

み支払い。役所仕事の不合理。利用できない介護保険。（70 代男性） 

・夫が亡くなり孤独に鳴り、二男の家庭に一部屋もらって暮しています。具合の悪い時



は食事の用意もして貰えます。出来る事は自分でするがモットーで、小さい物は洗面器

で立って洗います。買物は殆んど一緒にしてくれますが、ストアー以外に八百屋さん、

肉屋さん、魚屋さんがありません。専門店なりの良さがあると思うが、経済困難なので

しょうか。顔の見える商品良い。糸屋さん、紙屋さん等もありません。人口は多いのに

専門店がないと遠くまで乗り物で行く様です。（問Ｒについて）高層ばかりで小規模の

戸建は、二階以上でやっと当るくらいの日照条件です。マンションを建てる人も、容易

ではないと思いますが、小さい敷地でも必要不可欠です。お天気のときはまだ良いが、

外に出られない時は雨に悩まされます。国民の健康考えたら日照又は以前の様に、守っ

て欲しいです。（80 代女性） 

・ダイエーがなくなり困っている。大崎ニューシティは 9 時閉店させるという決め事を

やめてほしい。家賃を下げるべき。（40 代女性） 

・高齢者はお気の毒です。（60 代男性） 

・バスを利用していますが、ノンステップのバスが停車時にさげてくれないので乗り降

りに不便しています。始発・終点ではしてくれる乗務員もいるので、こんなに楽なもの

かと思います。歩道に近づけて止めてくれたのでも、少しはちがうと思いますが。（70

代女性） 

・高級品ではない野菜やお肉など食料全般は非課税にしてほしい。（30 代女性） 

・あまり困っていない。（70 代男性） 

・近くの店がなくなり遠くまで行くのに困っています。（80 代女性） 

・生協は品数が少なく、グルメシティは遠い。（60 代女性） 

・生活が苦しく千円のお金にも困って居ります。わけて下さい。（80 代） 

・まだ大丈夫。本屋が少ない。（70 代男性） 

・西品川にはスーパーやＣＶＳが少ない。（40 代男性） 

・八潮団以内、ダイエーのカゴとカートを自宅まで、おしてもちかえることがでるよう

になることを望みます。（40 代女性） 

・買い手の意識改革も有る。無理な贅沢を望むから不便さが生まれる。間に合う所で間

に合う品をそろえるのも知恵。手足の不自由な方は、地元のシルバーセンター・便利屋

さん協力してもらう。もちろん有料だが、支払いは区役所が方法を考えればいいと思う。

（60 代男性） 

・お店に駐輪場がなかったりする事がたまにあって大変。路上にはあまりとめたくない

ので。（60 代男性） 

・商店街の消失、さびれは大型店の出店を規制しないからだと思います。又、活性化の

ための補助金等考えてはどうか。（50 代女性） 

・地元商店街が減って、チェーン店になっている。地元商店街を活性化できないだろう

か。（50 代男性） 

・商店街をさらに増やし、ポイント制度などを強化し、地域の活性化につなげてほしい。



（20 代女性） 

・スーパーが充実していない（30 代女性） 

・仕事が遅いので日常の買い物は夜遅くまであいているスーパーがあり助かっているが、

休みの日にも仕事があり、家事などすると、その他の買い物がなかなか行けない。（50

代女性） 

・無年金で少しの貯えを使って生活している。心細い。（70 代女性） 

・まだ自転車に乗れますので困っていません。（70 代女性） 

・冷凍庫を増して生協に注文している。（70 代女性） 

・大井町は交通、病院、スーパー等（ヨーカドー）とても便利な町です。（60 代女性） 

・商店街や小売店を支援して増やしてほしいと思います。五反田のほうは、物価が高く、

買い物が不便です。身近に気軽に楽しく買い物ができる所があるといいです。（30 代女

性） 

・大森、自転車で行くととめる所がなくて困る。エコで自転車人口を増やす為にもっと

自転車置き場(無料)を作って下さい。 

・近くにコンビニのみで食物、生活必要雑貨(洗剤、トイレ紙などキズ薬)高く交通費か

けて大井町駅、大森駅ゆく大変。総合病院で救急病院少ない。(70 代女性) 

・エコバック万引きはひどいと思う(30 代) 

・買物などとても生活には良い所です。人と出会うのでこわい。共産党の仲にも居ます。

注意してほしい。（60 代女性） 

・いじめをなくしてほしい。（30 代女性） 

・近所の商店が次々となくなりお年寄り世帯や体の不自由な人が買い物をしづらくなっ

ている。（40 代女性） 

・小売店の店ももう少し物が安くなるとよい。（60 代男性） 

・無い（便利な所に住んでいるので）エスカレーターの左側乗り（50 代女性） 

・専門店の減少（本屋、文具、その他） （50 代男性） 

・ダイエーがなくなったのはつまらない。（60 代女性） 

・喫煙所が少ない健康の問題を言うなら毎年２０％ずつ増えてるエイズ感染対策にも早

く取り組め。新しい患者はかわいそうだ。（60 代男性） 

・本やさんがなくなりジャスコの未来屋へ行って購入している。（60 代女性） 

・区報は新聞折込の中に入っていますが新聞代の払えない世帯や区役所等にとりに行く

のが困難な人ほど必要としていると思います。新聞以外で自宅に届ける方法が必要だと

思います。（20 代女性） 

・自転車がスピード出しすぎあぶない。子供のスケート前を見てない。何度もぶつかい

そうになった。（70 代男性） 

・個人商店でもやっていける様に（80 代男性） 

・大型チェーン店（スーパー、コンビニ）が増加する昨今、昔ながらの小売店が蚊帳の



外になりつつあるため、出店の規制を計って欲しい。（30 代男性） 

・年金は上ることはない下るバカリ。税金は上る一方、区民税高い、健康保険が高い（60

代男性） 

・買物出るのに高齢の人はあぶないから自転車の通るところを歩道やめて道を作ってく

れないかと思うが（むり）ですか（80 代女性） 

・生鮮食料品への課税は止めて下さい。（消費税について）（70 代女性） 

・○個人的にはありません。○近所でときどき見る老人がとてもゆっくり歩かれていて

（大井町から二葉 2 丁目ａｍｐｍ付近に来るのに一時間半かかる）このおばあさんに公

的な支援ができないのか…といつも心配になる（30 代女性） 

・スーパーやコンビニばかりで個人商店が影を消して買物の距離がどんどん遠くなって

年寄りには本当に生き難くなりました（80 代女性） 

・大型スーパーにマイカーで乗りつけ、何万円も食料品を買うショッピングスタイルは

結局、ガソリンと冷蔵庫の電気代を浪費しているのでは？レジ待ちも迷惑。小売店優遇

を。（50 代男性） 

・品川区に大型スーパーばかり増える状況は異常。小さな小売店舗がやっていけるよう

にしてほしい！（60 代男性） 

・双子用ベビーカーは車イスの方と同じくらいバリアフリーが必要なのですが五反田、

新馬場（エレベーター工事中）、北品川（改札口が通れない）など駅で困ることが多い

です。下神明も利用できません。区役所に行くのに下神明駅が利用できるようになると

大変助かるのですが。（30 代女性） 

・今は車を運転できるが年を取るにつれ足が不自由に成るので身近に気軽に買い物でき

る環境が必要（60 代男性） 

・自転車があるから日常の買物が出来る。車と自転とはきちんと分けて下さい。車道と

一緒ではこわくてあぶなくて乗ることが出来ません。（70 代女性） 

・地元の商店街で日用品をそろえることがだんだんとできなくなってきた。もと個人商

店が商売をできるようにしてほしい（40 代男性） 

・あえて言うのであれば不動前にドラッグストアがない事。それ以外はとてもまんぞく

（30 代女性） 

・大型のスーパーでなくてもよいので近くに小型スーパーがあれば買物が楽に出来る。

坂道が多いので帰り道は荷物が多くて大変だ。配達してくれるシステムがあれば助かる。

（70 代女性） 

・物価が高すぎる。役所の方の給料、区長、区議の人数、給料が高すぎ（50 代女性）         

・特にないが大型店が小売店をおさえている（80 代男性） 

・家からスーパーが近いので今の所、困ってはいない（60 代女性） 

・明りが多すぎてストレスになる（60 代男性） 

・スーパーや道など狭い所が多く子供をつれてベビーカーで通るのが困難な所が多い。



（20 代女性） 

・大きな荷物（ティッシュ/トイレットペーパー等）又、重い物の買物（60 代女性） 

・先日、和服の記念写真を配偶者と 2人で撮ろうとして広告宣伝が出ていた写真館に電

話したら「女性同士はおことわりしています」と言われて不愉快だった。石原都知事が

外国人差別、同性愛者への無知差別発言を繰り返して、それを周りが放置しているから

いつまでも日本の人権状況が大幅に改善しないのだと思う。ゆるせません。（40代女性） 

・インターネットで買い物出来る人はいいがそうでない高齢者は大変なので一人前西友

で行っていた帰りに配達をしてもらえたり本人が具合が悪い時だけ代行してもらえる

小さなスーパーに助成すべきである（40 代男性） 

・大崎駅前にスーパーや雑貨屋が無い（30 代男性） 

・なるべく安く消費税やめて欲しい。もっと年寄を大事にして欲しい。今迄日本の為に

働いて来たのだから（80 代男性） 

・今の所１人で買い物は出来るが、体調をくずした時心配である。アパートに住んでい

るが隣りの人とは顔合わす事もない地域の支援もどんな事があるのか分からない。又、

たよっても良いのかどうか？（70 代女性） 

・近所で身近な商店がどんどん閉鎖していくので少し離れた大型スーパーに行くのが大

変（70 代男性） 

・べつにない、今の所は（70 代女性） 

・今の所、あまり困ってない（60 代男性） 

・お金がなくて１日３食食べられません（30 代男性）・ 

・生活保護を現在受けております。左右の足が悪いのでヘルパーさんを頼んでいます。

（80 代男性） 

・週一回の買い物はヘルパーさんに頼んでいる。あと生協で取り寄せて食べ物や飲み物

を買っている （60 代男性）              

・IT をもっと普及させるべき（20 代男性） 

・年金受給者に税務申告は原則的にしなくても良い様ボランティアのように考えていた

だきたい（５０歳すぎると脳が非常に悪くなる為）（90 代以上女性） 

・お店がなくなったことです。不便に感じます（40 代） 

・近所にスーパーが無く、買い物は本当に不便。近くに大きなマンションが出来、その

下にでもスーパーが入るかと思ったが、全くなし。（30 代女性） 

・なるべく自宅付近に店を作ってほしい。日常の買い物が大変です（70 代男性） 

・人間が生活する 低条件、必要とされている品物の調達に苦慮する（例）衣服補修の

糸類を扱う店がない。従来どおり商店街を復活すべきだ。更なる高齢化が進むというこ

とは年配者は行動範囲がせまくなるから、近い所を充実させ、コミュニケーションの場

とすべきだ。（60 代女性） 

・スーパーが遠い。又、スーパーが少ない。コンビニじゃ値段が高い（40 代男性） 



・なるべく近くにスーパーがほしい（70 代男性） 

・大手スーパーや、デパートなどが出来ると小さい商屋が廃業してしまうので困る場合

があります（60 代男性） 

・旧東海道の北品川商店街は、店の数は多いものの、古くて老人が営んでる店も多く、

発展の意欲も無く、商品も良くないので足が遠のく。生活に必要なパンやさせない始

末！（60 代女性） 

・若いのでまだない・・・。でも年をとったら狭い道路や段差のあるところは歩きにく

く危険だな、と思う（40 代女性） 

・スーパーでの買い物が多いが、外国産か国産かが見た目で分からないので、信用でき

る正確な表示を望む（60 代女性） 

・ヘルパーさんの訪問時間が減らされて不自由しています。（70 代女性） 

・商店街や駅で駐輪できない（30 代女性） 

・友人宅はエレベーターなしの 5階にあります。双子の赤ちゃんが生まれ、赤ちゃんを

２人連れて買い物に行くのが大変。買い物から返ると赤ちゃん２人とベビーカーと買い

物袋をすべて一人で５階まで上がるとのこと・・・（30 代女性） 

・都会に住む限り、コンビニ、商店が近くにあり、不便を感じない（70 代男性） 

・買い物、病院、その他、歩けません。生協その他で生活です。テレビ、新聞、ニュー

ス、町の冊子で知るだけです。今まで見えていたところも見えなくなり、太陽の日も当

たらなくなり寂しくなりました。何となく皆さん（年輩者）が暗くなりました（80 代

女性） 

・駅前、自転車の放置。大森駅前のタクシー（60 代男性） 

・近くにありましたお店がどんどん遠くなり、本当に困って居ります（70 代女性） 

・インターネットで買い物をしたいが、インターネットを引いていない。クレジットカ

ードで買い物をしたいがカードを作ろうとすると断られる。生命保険に入りたいが、事

前申告で断られる（40 代男性） 

・老齢化に伴って店が近く似ないのが不便に感じます（60 代女性） 

・生協の配達を利用しているので困っていないが、近くの商店街が寂れていくことには

淋しさを感じています。（70 代女性） 

・自転車が多くて危険、専用レーンの設置を希望（70 代男性） 

・北品川駅付近の、京急線の踏み切りは早く高架にするべき。西大井駅周辺は品川区の

中でも異質では？もう少し買い物しやすく再開発してもらいたい。西大井駅の両側に改

札口が必要（30 代男性） 

・高齢者は、電化製品などが選べません。消費サポートボランティアがいたら、いいで

すね。親に任せておいたら業者の言いなりになってしまいましたので。（50 代女性） 

・戸越銀座商店街に車がよりいれられ時間が多すぎる。戸越銀座商手外で店の前の路上

に商品を出している店が多い。これがさらに車の通行を困難にし、歩行者を危険にさら



す。特に八百屋の武蔵屋。行政指導してほしい。 

・スーパーが無い。電気店がない、日用品雑貨店がない（70 代女性） 

・西小山サミット前、いつも自転車溢れて車も人も終日ラッシュのよう（50 代男性） 

・自分がいるところは、ともかく自転車が凶器と思っています。通りを歩いていても恐

いことが多々あります。店の前に雑然と置かれた自転車、誰も注意しない様、これでは

地元で買い物するなど思いもしません。（60 代男性） 

・北品川、西品川は田舎だと思う。年寄りにはこまります。（60 代女性） 

・休日閉店の店が多い。飲食店ばかり多くなり買い物はスーパーへ行かざるを得ない（60

代男性） 

・大井町駅周辺に自転車の駐輪スペースが少ない。イトーヨーカ堂など土日はいっぱい

だ。自転車はエコの為良いと思う。区都しても駐輪スペースを増やすべきと考える。民

間の駐輪スペースに頼るのではなく、区として考えるべきでしょう。ただ、やみくもに

違法駐輪者を持っていくのでは能がないですね。（50 代男性） 

・二年前に主人がヘルニアの手術を受けて１ケ月入院。今すんでいる所は五階のビル。

手すり、エレベーターなしなので介護、役所、何回も相談に行ったが話しにならない。

分かる人が居ない。たらいまわしの、あっちだこっちだとどこに行っても、今までこん

な例はないと一言。私達には重大なことなのに介護の方は階段の昇り降りは Tel くれれ

ば手伝うとのこと。そのたびに Tel するんですか？都営の場合は空きがない。私達はど

うすればいいのでしょう。そのための空き家ではないのですか。年金で月９万の家賃で

す。これ以上は無理です。（70 代男性） 

・買い物に不便な地域にある人もいるが困ったもんだ（スーパーを増やす）（80 代男性） 

・スーパーなどでお茶などまとめ買いするときに車で行って積んでいきたいが駐車場が

無い（60 代男性） 

・細い路地なのに車とかタクシーがすごいスピードで走ってくるときがよくある。恐い

（20 代男性） 

・大崎駅周辺は商業施設が少ない。ホームセンターが一つあれば相当便利になるはず。

（20 代男性） 

・近所に値段の高い店しかない。地域によって何故同じものでも価格の格差があるの

か？（50 代男性） 

・大型店舗が多く、近所の商店がなく不便。（80 代男性） 

・大崎西は開発が進んでいますが、スーパーマーケットやコンビニエンスストアも少な

く、買い物に不便をきたしております。西品川一丁目の再開発を検討されていると思い

ますが、是非とも生活しやすいよう、食料品を買える店舗が必要だと思います。ダイエ

ーも無くなり、不便をきたしています。（30 代女性） 

・高齢化というならば、高齢の方も頑張ってほしい。自分達で仕事見つけて会社作って

就職難の若人をやとうとか、使うとか。家にじーーーーっと TV 見るなら子供（未就学



児）を面倒見るとか。シルバーセンターもしているようだが、まだまだ人材もったいな

い。安心して生活できれば、子供も増え、税の負担も国の金も余裕ができる。（そんな

ことは分かってまいすよねみなさん）（40 代女性） 

・共働きで、日中の買い物がむずかしいので、食料品以外のものはネットショッピング

を利用→土曜 AM 受け取りにしています（30 代女性） 

・第一京浜の歩道橋を渡り青物横丁駅に向かうが、この歩道橋を取り除いて高齢者、ベ

ビーカーなど自由に行動できるように、スクランブルの平面タイプにしてほしい。（60

代女性） 

・困っている―というほどではないけど、数年前から果物屋とか金物屋がなくなり、少々

不便・・・。淋しくもあります。（70 代男性） 

・年金がこれ以上少なくなったら生活していけない（70 代女性） 

・西大井駅周辺何とかして欲しい。生活に必要な薬局、パン屋、本屋、カフェを作って

欲しい。コアスターレの駅前テナントはダサすぎる。もっと町の環境のセンスを配慮し

てほしい。今にも壊れそうな駅近くの建物を早く壊して欲しい（30 代女性） 

・小売店が身近に無くなり、スーパー、コンビニしかなくなりつつある。国も考え方が

ころころ変わり、全てが先が見えない。小売店の跡取りが生まれない（50 代男性） 

・遠くに行かないと安く買えない（60 代女性） 

・大型スーパーが多くなり便利であるが、遠いので利用しにくくある。小さい所だと車

椅子が入りにくく利用できない。道路の狭さがあり車椅子には不便（50 代女性） 

・商店街も大事だと思うが、大型デパートももっとあると便利だと思う。また、近くに

ホームセンターがないことが不便。スーパーが高すぎず、安いスーパーがあるともっと

便利。商店街の肉屋や八百屋も安くしてくれるといいなと思う。しかし、商店街は個人

店だからあまり安く出来ないだろうとわかってはいるが、消費者としては安いものを求

めてしまうため、どうしてもスーパーを利用したくなってしまう（20 代女性） 

・年齢とともに買い物をしても重いものが持てない。ミニバスがあれば良いですね（60

代女性） 

・過剰梱包を少なくしてほしいです（20 代女性） 

・駅前の若い店主が営んでいたケーキ店が閉店に追い込まれた。小商店が細々とした営

業ができないような街は、総じて人にやさしくない街である（30 代男性） 

・ＪＲ⇔池上線、五反田駅のエスカレーター化、全然手をつけていない。ほったらかし、

進行状況の駅表示板を（70 代男性） 

・駐車場が少なく路上になっている。とっても迷惑。どんどん取り締まって欲しい（40

代男性） 

・２人の子供を連れての買い物は大変！２人乗れるカートなど、子育てが苦にならない

町にして欲しい（20 代女性） 

・商店街がもっと充実すれば、スーパーまで行かなくても良いのに。魚や、肉屋の質の



良くて安いお店が多くあればウレシイデス。（30 代女性） 

・個人的店舗は減る一方で、街場に住んでいるのに買い物難民になりそうです（70 代

男性） 

・とくになし。敢えていえば、書店外の復活支援。具体的には大店法の見直し。コンビ

ニなどの営業時間規制。大型商業施設の建設規制。（70 代男性） 

・特になしだが、個人店が少なくなって来ている。スーパーなども便利だが個人店もア

イディアを出して欲しいと思う（60 代女性） 

・特に無いが、足が弱っているお年寄りなどのために、大型スーパー以外の食料品、日

用品店が一定範囲ごとにあると良い。（40 代男性） 

・ありません。ただ道の粗大ゴミ出しが遅い。回収が遅い（40 代男性） 

・近くの商店街のお店が少なくなって大森駅の近くまで行かないと間に合わないことも

ある。特に年を取ってくると（70 代） 

・私の近くの大井町はとても便利。近頃は商店の棚も歩道に出ていないので、道も広く、

段々良くなってきましたね。阪急商品館が出来るのが楽しみ（50 代男性） 

・商店街がなくなり、近くで買い物ができに私はまだ行くことができるが、いけなくな

ったら、どうなるんだと不安になる。区は商店が元気になるような施策を考えるべきだ。

（60 代男性） 

・大井７丁目には、コンビニや店舗がないので、年配の者は非常に苦労して大変です。

（80 代女性） 

・西大井の町中、コンビニや小さなお店が少なくなり日常生活が不便です（70 代女性） 

・新宿でも隅田でも西小山でも、大部分のものはほとんど同価格でどこでも手に入れる

ことが出来る、個性のない物ばかり。流行をあおるような商業慣行はもう沢山だと思う

（60 代女性） 

・南品川の平野屋の信号赤で渡る歩行者が多すぎ。南品川の一国のゼームス坂入口のロ

ーソン側の歩行者用信号ムダに長すぎ（40 代女性） 

・三世代が同居でき、近間の商店街が活性化できる環境がのぞましい。（70 代男性） 

・交通費（老人への足代）の手当制度が条例されれば（70 代男性） 

・高齢者や足の不自由な人たちが歩行困難なため、買い物は希望があれば配送して欲し

いと思います。（90 代以上女性） 

・私もかつては商売をしておりました。５０年間に渡り地域の方々にご利用いただき生

計を立てておりました。環境の激化により、後継者もなく廃業したのですが、家の商店

街の方々は同様な立場に置かれています。品川区の中でも商店をして成り立っているの

はほんの一握りの商店街の方々です。区長は品川区は各地域とも人口の割合の中で各種

の業種、業態がバランスよく存在しているなどといわれていますが、実態をよく把握し

ておりません。殆どの商店街で生鮮食品（八百屋、魚屋、肉屋）を売ろう店は全滅です。

電球を取り替えられない老人が現実に大勢いるのです。区議会議員、共産党を含めてか



つて商店街の具体的保護助成を叫んだ人はいるのでしょうか？私の記憶では皆無です。

取り返しのつかないシャッターどおりの現実を見てください（70 代男性） 

・現在西大井にすんでいますが、今年に入り近所のコンビニがつぶれたり、写真現像に

利用していた店がつぶれたり、近所には本屋も子どもと一緒に気軽に利用できるカフェ

もない。区内でも開発が進む場所とそうでない場所の差があまりにも大きいと感じてい

ます。（30 代女性） 

・今の所は身体も元気なので問題ない。今後は（６０歳超えてから）わからない。（要

望）給料に占める住居費が高いのでもっと区営住宅を増やして欲しい（単身用）（50 代

女性） 

・近所にもっとヨーカ堂や京急ストアー、西友があるので全然困らない（80 代男性） 

・目黒線の目黒始発がなくなり、困っています。昼間はすいているが、夜！１７時～２

３時に、１時間に１本でも良いから目黒発をお願いします！！（なし） 

・大崎ニューシティ内のダイエーが閉店したことで大変困っている（30 代男性） 

・商店街が充実しているこの地域がとても好きですが、閉店する店が多いことはとても

残念。今迄以上に商店街の活性化に行政も働いて欲しい（30 代女性） 

・ダイエーでは不充分。ローソン以外のコンビにも欲しい（50 代女性） 

・長生きして困っている不思議な国。１００円ショップだけが頼りの毎日（50 代男性） 

・ダイエー一つでは競争がない。とうとう品川区にも見放されました。区議、都議は何

をしているのか（50 代男性） 

・大型店舗ばかり、つまらない、小さな個人商店で、心がかよった手作りのものがほし

いです、私は普通に買物できますが、老人は大変でと思います。（50 代女性） 

・特にない。物価に見習って議員の給料も抑制してはどうか。（20 代男性） 

・双子用のベビーカーは、車イスの方と同じくらいバリアフリーが必要なのですが、五

反田エレベーター、新馬場工事中、北品川改札口が通れない（車椅子はギリギリ通れる

そうです）下神明駅が利用できるようになると大変助かります。（30 代女性） 

 


